



6 Pièces

230 m²

Réf. 4849-3-5442194

9 660 000 €

Val d'Isere

Appartement à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le PARC 1963, adresse historique de Val d'Isère, se réinvente sous la signature des trois grands noms de l'architecture locale. Idéalement situé au coeur de la station, cette résidence prestigieuse et intimiste, intègre 12 appartements d'exception au design raffiné pouvant accueillir de quatre à douze personnes. Elle proposera un service de conciergerie haut de gamme et inédit à Val d'Isère, qui participera à faire de ce projet attendu, un lieu unique aux pieds des montagnes Avalines. Cet appartement d'une surface de 230m², peut accueillir dix personnes dans plus de 70 m² d'espace de vie, cinq ...

Le PARC 1963, Val d'Isère's historic address, is reinvented under the signature of three great names in local architecture. Ideally located in the heart of the resort, this prestigious and intimate residence features 12 exceptional apartments of refined design, accommodating from four to twelve people. It will offer a top-of-the-range concierge service, unprecedented in Val d'Isère, helping to make this eagerly-awaited project a unique place at the foot of the Avalines mountains. This 230sqm apartment can accommodate ten people in over 70 sqm of living space, five en suite bedrooms, a relaxation ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

